

东南亚研究

SOUTHEAST ASIAN STUDIES

机会窗口、知识流动与缅甸选举制度的演变 / 温尧

传统文化复兴与老挝乡村的现代化转型

——以老挝灵性文化传统的“复魅”为主线 / 苏世天

中国式现代化与中美竞争 / 钟飞腾

欧盟对外战略转变及其东亚安全政策新动向 / 王振玲

6

2022

总第261期

暨南大学东南亚研究所 主办

万方数据

东南亚研究

双月刊 2022年第6期(总第261期) 11月20日出版

□ 东南亚国别与地区

- 1 机会窗口、知识流动与缅甸选举制度的演变
温尧
- 26 传统文化复兴与老挝乡村的现代化转型
——以老挝灵性文化传统的“复魅”为主线
苏世天
- 47 东盟不干涉原则在应对缅甸事务过程中的调适
杨祥章 李忠艳

□ 亚太政经观察

- 69 中国式现代化与中美竞争
钟飞腾
- 96 欧盟对外战略转变及其东亚安全政策新动向
王振玲

□ 中国与东南亚

- 114 南海争端视域下的越南海上民兵力量建设
王道征

□ 华侨华人研究

- 134 东南亚华人身份认同的路径依赖与路径突破
——基于制度主义视角的考察
张淑雯

[期刊基本参数] CN44-1124/D* 1959* b* 16* 160* zh* p* ¥25.00* 2000* 7* 2022-11

SOUTHEAST ASIAN STUDIES

Bimonthly

Number 6

2022

- 1 Window of Opportunity, Knowledge Diffusion, and the Evolution of Myanmar's Electoral System
WEN Yao
- 26 The Revival of Traditional Culture and the Modernization Transformation of Lao Villages: Focusing on the "Re-enchantment" of Lao Spirituality Traditions
SU Shitian
- 47 Adjustment of ASEAN's Non-interference Principle in Myanmar Affairs
YANG Xiangzhang & LI Zhongyan
- 69 The Chinese Path to Modernization and Sino-US Competition
ZHONG Feiteng
- 96 The EU's Foreign Strategic Shifts and New Trends of Its East Asian Security Policy
WANG Zhenling
- 114 The Construction of Vietnam's Maritime Militia in the Perspective of the South China Sea Disputes
WANG Daozheng
- 134 Path Dependence and Path Breakthrough of Chinese Identity in Southeast Asia—An Investigation Based on Institutionalism Perspective
ZHANG Shuwen

东南亚研究

(1959年创刊·双月刊)

SOUTHEAST ASIAN STUDIES BIMONTHLY

中文社会科学引文索引(CSSCI)来源期刊

中国人文社会科学核心期刊

人大“复印报刊资料”重要转载来源期刊

《中国学术期刊综合评价数据库》来源期刊

ISSN 1008-6099



ISSN 1008-6099 国内代号：46-320

CN44-1124/D 国外代号：BM7145

国内定价：25.00元

万方数据